

elles de saint Pierre et de saint Paul, les livres
 n'ont pas pris soin de nous redire les mêmes
 miracles, les mêmes vertus et les mêmes souffran-
 ces ; D'après le témoignage des historiens ecclésias-
 tiques, saint Jacques, fils d'Alphée, fut le premier
 évêque de Jérusalem, et versa son sang pour la foi,
 sous Agrippa. Saint Matthieu prêcha dans l'Inde et
 l'Éthiopie ; saint André dans la Scythie, l'Épire et la
 Grèce, et mourut à Patras en Achaïe ; saint Phi-
 lippe parcourut la haute Asie, et mourut à Hiérapolis
 en Phrygie ; saint Thomas évangélisa les Parthes ;
 saint Jude ou Thadée porta la foi dans la Mésopo-
 tamie, et fut martyrisé en Persé ou en Arménie ;
 saint Simon, le zélé, mourut également martyr en
 Palestine après avoir prêché dans cette contrée, dans la
 Mésopotamie, l'Arabie et l'Idumée. Saint Barthé-
 lémy alla dans les Indes, et saint Mathias, élu à la
 place de Judas, parcourut la Cappadoce, les côtes de
 l'Asie-Mineure Caspienne, et obtint la couronne du martyr
 en Colchide. Saint Jean habita principalement à
 Ephèse, d'où il dirigea les Eglises de l'Asie-Mineure.
 Les apôtres se répandirent donc réellement
 dans toutes les nations, et l'on comprend com-
 ment, quelques années après l'ascension de Jésus-
 Christ, saint Paul pouvait écrire aux Romains, que
 l'évangile avait été annoncé à toute la terre.

QUESTIONNAIRE.

1. En quel lieu se retirèrent
 les apôtres après l'Ascension ?
 Où choisirent-ils à la place
 de Judas Iscariote ? Sous
 quelle forme le Saint-Esprit
 descendit-il sur eux ?

2. Qui annonça le premier
 l'Évangile ? Qui fit le pre-
 mier miracle ?

3. Lequel des apôtres fut le
 premier persécuté ? Qu'est-ce
 que les Juifs demandèrent